

Avis aux enseignantes et enseignants

qui découvriront le spectacle « Mister Jo »

Vous emmenez vos enfants au spectacle ? Génial !

Dans « **Mister Jo** », une surprise vous attend. Vous les connaissez vos enfants, le calme Justin, le turbulent Kévin, la petite Alice, ... oui, vous passez tellement de temps avec eux !

Et bien je vous propose, pendant le spectacle, de détacher de temps en temps votre attention de la scène, pour vous tourner vers les enfants. Regardez-les ! Leurs regards, leurs sourires, leurs réponses et leurs gestes vous étonneront et ils vous montreront bien des choses.

La magie de « **Mister Jo** » n'est pas la seule responsable du comportement des enfants. Ils vont vivre des sensations, partager des sentiments, retrouver des comportements connus... ils vont réagir ! Je n'en dis pas plus. Regardez-les, c'est surprenant !

Au delà du rêve et de la magie, ce spectacle aux nombreux thèmes importants se veut également être un outil qui interpelle et qui vous permettra d'ouvrir la discussion avec vos élèves, mais aussi entre professeurs, sur des thèmes parfois difficiles, de partager les émotions des enfants et de les aider à mieux comprendre le monde dans lequel ils vivent et de pouvoir y faire face.

"**Mister Jo**" est un univers créé pour les enfants de 3 ans à 12 ans mais où les adultes peuvent aussi se retrouver, dans la rêverie, comme dans des problématiques humaines qui nous touchent quelque soit notre âge. J'espère qu'il laissera chez chacune et chacun un petit halo de compréhension et d'espoir...

Profitez-en bien !

Luc Regard